
Cari Amici 

Penso che oramai tutti voi sappiate cio’ che mi sta capitando. Fino ad ora sono stato in grado di seguire le 

vicende del Gruppo Campania ma, ora, siamo ad un passo della soluzione del problema che si risolverà con 

un’operazione chirurgica. Questo non mi premetterà di seguire il normale corso del Gruppo che deve 

innanzitutto darsi da fare per l’organizzazione e l’attuazione del conviviale di fine anno e soprattutto per 

invitare entro fine anno Il Presidente Pennarola per chiarire la diatriba suscitata dagli articoli mio e di 

Eduardo sulla gestione del Fondo Pensione in special modo per gli anni 2008 e seguenti che ha generato gli 

scompensi retributivi del rateo pensionistico di questi ultimi anni. In effetti chiediamo un maggior controllo 

dei nostri rappresentanti in cda. E’ opportuno, quindi, che le redini del Consiglio vengano prese da Eduardo 

il quale dovrà condurre il “carro” almeno fino alle elezioni del prossimo anno. Vi assicuro una mia 

compartecipazione a tutte le decisioni del Consiglio e una collaborazione nei limiti della mia disponibilità. 

 

Un abbraccio  

Gaetano La Marca  

S. Nicola la Strada 13 set 2018 


